

## **Faurecia investiert in Subpac**

Faurecia investiert in das Start-up-Unternehmen Subcap im Silicon Valley, um weiter am Fahrzeugcockpit der Zukunft zu arbeiten. So hat Subcap eine Hardware- und Software-Technologieplattform entwickelt. Indem tiefe Frequenzen direkt auf den menschlichen Körper übertragen werden, ermöglicht diese ein besonders eindringliches und individuelles Musik- und Medienerlebnis.

Faurecia wird die Technologie als Bestandteil seines personalisierten Sound-Bubble-Systems in den Autositz integrieren. Die Subpac-Plattform könnte später aber ebenso als Bestandteil von modernen Assistenzsystemen genutzt werden, die entsprechende Hinweise an den Fahrer gibt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Faurecia.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Faurecia